

Halpers Lieblinge

Am Samstag, dem 22. September 2018 treffen sich vierzehn junggebliebene Exschülerinnen und -schüler aus ganz Österreich und Europa und vier ebenso junggebliebene Lehrerinnen im Grazer Lendplatzl.

Wenn auch nicht alle Schüler und Lehrer kommen konnten, war das 25-jährige Maturajubiläum doch ein Anlass, der gefeiert werden sollte.

Die ehemaligen SchülerInnen freuten sich, ihren Klassenvorstand, Elisabeth Halper, sowie die Professorinnen Gabriele Czech, Ilse Müller und Annemarie Feichtinger begrüßen zu dürfen.

Es war ein sehr schöner und launiger Abend in einem netten Ambiente; es gab viel zu erzählen, aber nachdem man sich über Aktuelles ausgetauscht hatte, schwelgte man Erinnerungen und - das Klassenbuch fehlt noch immer!

Man verabschiedete sich mit den Worten „Lustig war es. Danke setzen. Wir kommen wieder“ – und dass sich zwei am nächsten Tag zufällig auf dem Schöckl trafen, zeigt die enge geistige und emotionale Bindung innerhalb der Klassen, die durch 25 Jahre ungebrochen blieb.